

# KYOWA RUBBER NEWS LETTER

拝啓 新年あけましておめでとうございます。  
 皆様は年末年始はどのように過ごされましたでしょうか。



代表取締役 寺阪 剛  
 Takeshi Terasaka

私は年末は大掃除、大学時代のサークルOB会などがありました。また数か月前から土日のどちらかで次男と一緒に料理を作って家族に振る舞っており、年末年始も次男と一緒にがっつりと料理を作り、今年は「カジダン」を目指します(笑)

大みそかは大好きな格闘技をいつもがっつりと観ております。年始は初詣に行ったり、高校サッカー部OB会長を務める関係もあり、毎年恒例の初蹴会に参加し、20代～60代のOB達と一緒にサッカーをやり満喫しました。

今年の初詣は地元・京田辺市にある月読神社に行きました。月読命は伊弉諾、伊弉冉の息子で、天照大神の弟であり、素戔鳴尊のお兄さんで三貴子の一人です。天照大神が太陽を司り、素戔鳴が海を司り、月読命が月を司っております。月を司るということは、当時の暦は陰暦(旧暦)だったので、暦も司ってました。陰陽師も月読命から始まったとも言われており、暦だけでなく、占いなどにも深く関わっていたようです。天照大神や素戔鳴尊ほどもじゃーではなく、月読命を祀った神社は全国に80社しかありませんので結構珍しいです。京田辺市の月読神社は地元では有名な神社で、またこの月読神社は岩戸神楽と並ぶ日本民俗芸能の二大源流である単人舞でも有名です。日本武尊が薩摩単人・大隅単人を平定してから、大隅単人がこの地に住み着き地名も大住となりました。毎年天皇のために大住単人が踊る単人舞が朝廷に奉納されてました。このように地元にながらも古い日本史にも触れることができるので本当に日本は素晴らしい国だと再認識しました。

今年は昨年に引き続き良い年にできるように精進いたします。まず沖縄営業所を3月に開設いたします。4月から入社し大阪本社・営業所属で沖縄担当の比嘉を責任者として赴任させます。沖縄にはまだこれといった大きなビジネスはありませんが、沖縄では是非とも広げていきたい商材としてボルトナット防錆キャップ「まもるくん」、目地フォーム、防草カッター工法、なんでも継手などがあります。比嘉にはしっかりと頑張ってもらおうと思っております。沖縄で売りたい商材などがございましたら、是非とも当社・比嘉に気軽にご相談ください。今年も何卒よろしくお願い申し上げます。

敬具



<http://www.kyowa-r.com/>

KYOWA  
RUBBER  
NEWS  
LETTER

共和ゴムニュースレター 第109号  
 2025年1月発行

ニュースレターのバックナンバーは  
 弊社ホームページでご覧いただけます。

## 共和ゴム株式会社

Tel. 072-855-1039(代表) / Fax. 072-855-1090(代表)

### 本社

〒573-0102 大阪府枚方市長尾家具町3丁目4番地3

### 東京営業所

〒103-0027 東京都中央区日本橋2-15-3日本橋HYビル4F

### 栃木事業所

〒323-0057 栃木県小山市南小林439

### 島根よしか工場

〒699-5522 島根県鹿足郡吉賀町七日市459番地1

謹賀新年

2025.1



Vol.109

栃木事業所

## 所長 岡本 雄二



新年あけましておめでとうございます。  
共和ゴム 栃木事業所の岡本です。  
2025年が皆様にとって素晴らしい一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。  
昨年は原材料の値上がりや、円安の影響もあり大変苦労が多かった年でしたが、皆様にご協力をいただき数々の困難を乗り越えることが出来ました。心より感謝申し上げます。  
また、新製品「アンカーガイドキャップ」・「まもるくん」・「共和フォーム」の種まきが進み、実りのあった製品もちらほら出てきた年でもありました。  
特に「まもるくん」は全国各地よりお問い合わせをいただき、実際に市町村役場や鉄道・橋梁・道路・建築など多数の分野で採用していただきました。  
「共和フォーム」もがっちりマンデーで紹介された「超高比重ゴム」の効果もあり、大量のお問い合わせをいただいております。  
この、まだまだ小さな実を今年はさらに大きくしていくことに注力をしていきたいと考えております。  
今年も新製品開発の案件が多数控えておりますので発売の見込みが立ちましたら改めてご案内を差し上げます。  
今後、製造業でもデジタル化や自動化がさらに進んで行くと思います。しかし弊社(少なくとも私は)AIには出来ない「人と人のつながり」を大切に、0から1を生み出し、お客様に寄り添い、共に成長していきたいと思っております。  
本年も、お客様のニーズに合った新製品の開発や、より良い製品の提供ができるよう社員全員一丸となって取り組んでいく所存です。  
最後に、皆様の健康とご多幸をお祈りし、2025年が実り多き年となりますようお願いしております。  
本年もどうぞ宜しくお願い致します。

東京営業所・営業部

## 寺阪 翼



新年明けましておめでとうございます。  
昨年度は大変お世話になりました。  
本年度もどうかよろしくお願い致します。

昨年度の私のプライベートでは、長期間の練習による頸椎ヘルニアの悪化により、空道の試合中に倒れて、救急車に運ばれるなど少し大変な目にもあった一年でした。  
医師に手術を勧められるも、後遺症の心配があった為、手術をせずにヘルニアを体内で吸収させるという自然治癒療法の方針を選び、しばらくの間安静に過ごした事が功を奏し、ヘルニアの吸収は完全に完了致しました。  
皆様方の応援・サポートのお陰様でなんとか乗り越えることが出来ました。支えてくださった皆様の温かい励ましに深く感謝しております。  
空道の選手として、2026年の青森県国体、並びに2027年の世界大会に向けて、現役復帰を目指して精進していきたく思います。空道最強といわれるロシア人と一度も戦わずに現役の引退は絶対にしたくないと思っております(笑)

…プライベートなお話はこのぐらいにして、今年の仕事の目標はOEM製品に力を入れていきたいと思っております。  
弊社の製品の設計・開発能力は非常に高く、特許・意匠・商標などの知的財産権やNETIS登録などについても知見度は高いです。  
皆様と今後も深くお付き合いをしていきたいので、「こんなアイデアがある！」「こんな製品が欲しい！」などといった要望がございましたら、皆様のアイデア実現に向けて、精一杯ご協力させて頂きたく思います。弊社はゴム、プラスチック、スポンジなどに精通しておりますので、全力でサポート致します。  
今年も変わらぬご指導ご鞭撻の限り、どうぞよろしくお願い致します。

本社・営業部

## 道上 隼人



新年明けましておめでとうございます。  
共和ゴム 本社営業部の道上です。  
昨年もおたくさんのお引き合い・ご注文を頂き本当にありがとうございました。  
皆さまのおかげで当社の製品がさまざまな現場で活躍でき心より嬉しく思っております。  
「アンカーガイドキャップ」「共和フォーム」などの新製品も立ち上がったたり、比重7.5の「超高比重ゴム」がTBSの人気番組がっちりマンデーに取り上げて頂いたり、下半期は非常に充実した時間を過ごすことが出来ました。  
これも日頃よりご支援頂いている皆様のおかげです。ありがとうございます。  
さて、2025年は昨年より一層お客様の困りごとやニーズをお聞きし、新しいアイデア・製品をご提案出来るように日々の業務に取り組んでいきたいと思っております。なにかありましたらなんなりとお申し付け下さい！  
プライベートでは、7人制サッカーのソサイチ関西3部リーグに参入して3年目となる共和ゴムFCで、活躍できる体を作るというのが目標です。昨年は不甲斐ないプレーが多かったので、チームメイトを助けるようなプレーをたくさんできるように頑張ります！関西3部リーグ5位以内に入ります！昨年まではコンディション(体重など)維持を心掛けておりましたが、コンディション向上を意識して生活したいなと思っております。  
また、共和ゴムFCに入団して一緒に汗を流したいという方いらっしやいましたら是非ご連絡頂ければと思います！特にGKを探しています！宜しくお願い致します。  
最後になりますが、本年も皆さまにご満足いただける製品とサービスをお届けできるよう、社員一同努力してまいります。何卒、変わらぬご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。  
新しい一年が、皆さまにとって健康で幸多き年となりますよう心よりお祈り申し上げます。